



Landkreis Anhalt-Bitterfeld - Information für die Presse

Corona-Krise: Presseinformation – Sonntag, 22. März 2020, 14 Uhr

Im Landkreis Anhalt-Bitterfeld ist heute ein weiterer bestätigter Corona-Fall hinzu gekommen. Damit gibt es derzeit 13 bestätigte Fälle in Anhalt-Bitterfeld. Diese lassen sich wie folgt zuordnen:

- Altkreis Bitterfeld: 12
- Altkreis Köthen: 1
- Altkreis Zerbst: -

In Quarantäne befinden sich derzeit rund 180 Personen.

An der eingerichteten Abstrichstelle am Bitterfelder Krankenhaus wurden am Freitag 31 und am Samstag 21 Abstriche vorgenommen.

Alle Gymnasiasten und Lehrer des Europagymnasiums „Walther Rathenau“ aus Bitterfeld, die nach ihrer Rückkehr von einem Schulausflug aus Tirol in Quarantäne waren, sind gesund aus der Quarantäne entlassen worden.

Ab dem 25. März 2020 gibt es Veränderungen im Busverkehr. Informationen zu den neuen Fahrplänen findet man unter www.mein-bus.net und auf der Facebook-Seite www.facebook.com/vetterverkehrsbetriebe. Für Kinder, die weiterhin in den Schulen betreut werden, wird ab Mittwoch ein spezieller Rufbus-Verkehr organisiert. Bestellungen können ab Montag, den 23. März 2020 mit einem Tag Vorbestellzeit unter der extra Hotline

03494 3669-777

von Montag bis Freitag in der Zeit von 8 Uhr bis 16 Uhr (außer an Feiertagen) aufgegeben werden.

Informationshotline des Landkreises zur Corona-Krise:

- 03496 601234
- 03496 601235

- 03493 827555

Pressekontakt zur Corona-Krise Landkreis Anhalt-Bitterfeld:

- Telefon: 03493 341 480, -514
- Mail: pressestelle@anhalt-bitterfeld.de

Pawelczyk
Pressesprecher

